



瀬戸内町立嘉鉄小学校 学校便り

嘉鉄っ子

令和4年9月号



チェック しーまブログ
「かてっ子」

運動会から学ぶ

校長 馬場 隆一郎

9月25日(日)の嘉鉄小・嘉鉄校区合同運動会では、たくさんの方々に準備から運動会当日に至るまで御支援御協力を賜り誠にありがとうございました。児童15名と加計呂麻留学での参加となります阪本樹(いつき)さん1名の計16名が競技や演技に全力で臨み、充実感の中閉会式を迎えることができました。これまで児童は朝登校するとまず一輪車を取り出し、だれからともなく一輪車の練習を始めていました。今年度4月から嘉鉄小にきた児童も一人一人のペースでそれぞれが乗れるようになっていました。友達同士の励ましやアドバイス、支援が児童全員を前向きに取り組ませる原動力にもなっていたと実感しているところです。また、稲すり節や八月踊りは、教えていただいたことを忠実に実現しようと頑張りを見せていました。今年度の児童は今回の運動会で学んだことが蓄積されています。このことは一層よい形で今後の行事等での発表に生きてくると思うことでした。現在児童数が増えてきていますが、児童の仲間意識はとても強く、助け合っ一致協力し頑張りを見せるべき時はしっかりとその様子を見せてくれることを今回の運動会で改めて感じることでした。運動会は地域の方々や保護者の皆様の御協力がなければ出来ないことであると頭の中では分かっていたのですが、係分担を把握され、速やかに臨機応変に動かれている姿を見て本当に心強くもあり、驚かされました。またこの事については、前日の準備の際もそれを感じました。本当に早く手際よく準備をしていただき、1時間ほど早く終わりました。いざというときの手際よさ、段取りの良さは嘉鉄の伝統なのではないかなと思うことでした。このことは大人が子どもに関わるその関わり方にも繋がってくるのではないかと思います。時には支え、ときには手助けをし、ときには見守る中で人間は育まれていくのでしょうか。そのことを児童も体感して、幅広く活動したり思考したりできるようになるのではと思うことでした。運動会終了までたくさんの方々にお世話になりました。学び多き運動会になりました。

平和学習

8月22日の2回目の出校日に平和学習を行いました。講師は、町立郷土館の鼎丈太郎先生です。瀬戸内町の戦争遺跡、特に嘉鉄校区に残る遺跡についても、説明してくださいました。スライドや地図等を見ながら、戦時中やその後の様子について学びました。下学年には少し難しい部分もありましたが、日本の悲しい歴史について、ぜひ家庭でも話題にし、今ある平和な生活を考えるきっかけになればと思います。



すこやか保健

すこやか保健タイムに、「9月9日」救急の日になんで、簡単な応急処置や学校に備えられているAEDについて、養護教諭と学習しました。いざという時に、子供たちが持ち出す協力場面も想定し、設置場所の確認を実際に行いました。



NEW 給食!



給食センターの建て替えに伴い、食器や食缶等もリニューアルされました。食缶の形状が変わり、目分量に少々戸惑いもありましたが、これまで以上に、毎日の給食を楽しみにして過ごしています。



ICT 機器安全教室

警察の方を講師に、スマホ・タブレット等ICT機器の安全教室を開き、親子で学習しました。これまでの使用状況を振り返り、学年が上がり今後使用中で想定されるリスク等についても、動画を見ながら確認しました。



ありがとうさまりようた



美化作業



八月踊り練習

PTA 美化作業・会場準備 運動会



会場準備



開会式



稲すり節



安全運動

10月行事予定

- 4(火) 第2回運動会運営委員会
- 6(木) 身体計測・視力検査
- 8(土) 土曜授業
- 10(月) ♡スポーツの日
- 12(水) 56年陸上記録会
- 14(金) 地震津波避難訓練
- 30(日) 学習発表会
- 31(月) 振替休日



※ 天候や感染症状況等により変更の場合は、その都度お知らせします。

11月行事予定

- 1(火) 校内読書月間
地或育む「かごしまの教育」県民週間
- 3(木) ♡文化の日
- 4(金) 蘇州出前学習発表会
- 12(土) <土曜授業>
子ども島口・伝統芸能大会
- 17(木) 三校集合学習
(見学学習)
- 18(金) SC(スールカセー)来校
- 23(水) ♡勤労感謝の日
- 28(月) 校内人権週間
- 30(水) 学校評議員会